

Un livre réalisé avec une auteure à l'école



Les enfants ont présenté leur projet aux parents vendredi.

L'école primaire Paul-Germain a accueilli Mireille d'Allancé pour mener un projet d'écriture d'album avec les élèves. L'auteure lyonnaise est intervenue dans les dix classes pour créer l'histoire et les illustrations avec les enfants, lesquels ont participé active-

ment. Toute l'école a été ravie de rencontrer Mireille d'Allancé, qui a su emmener les élèves dans son monde imaginaire.

Vendredi, les familles ont été invitées à une exposition présentant le projet dans son intégralité : elle a remporté un vif succès !